



VVOLFFOONNII SS"INNSSTTAALLLEE À TTOOUULLOOUUSSEE

Lundi 18 septembre dernier, l enseigne de restauration italienne Volfoni, ouvrait les portes d un nouveau restaurant à Toulouse, Place Wilson. La marque créée par le Groupe Bertrand en 2012, poursuit ainsi sa stratégie de maillage territorial. À noter, l ouverture de ce nouveau restaurant génère plus de 30 emplois en CDI.



La Dolce Vita à Toulouse

Le concept Volfoni est inspiré des célèbres trattorias des années 50 : vases et céramiques colorées, four à pizza en cuivre, bouteilles de vin et alcools italiens... Tous les éléments sont réunis pour créer une ambiance authentique et chaleureuse.

L'emplacement privilégié du restaurant sur la Place Wilson en fait un lieu de rendez-vous idéal pour les Toulousains et les visiteurs. À quelques pas du Capitole, de théâtres et de sites historiques, le restaurant Volfoni offre une expérience culinaire unique dans un cadre culturel et animé.



VolfoNi Toulouse

eN bref

COTÉ SALLE

150 places assises
en intérieur
et 60 en terrasse

LOCALISATION

en plein centre-ville,
Place Wilson



Coté carte

Le restaurant propose une carte italienne traditionnelle avec notamment des recettes signées par Luana Belmondo, apportant une touche moderne et créative: pizza artisanales, pasta, antipasti, panna cotta, tiramisu...

VolfoNi met un point d'honneur sur le goût et la provenance de ses produits en faisant venir directement d'Italie l'ensemble de ses fromages et charcuteries. Le savoir-faire italien est également valorisé grâce aux nombreux produits bénéficiant d'appellation d'origine contrôlée (DOP*, DOC**). A noter que la carte évolue 4 fois par an afin de respecter la saisonnalité des produits.

*Denominazione di Origine Protetta

**Denominazione di Origine Controllata

Informations pratiques

VOLFONI TOULOUSE

18 Pl. du Président Thomas Wilson
31000 Toulouse

Du lundi au jeudi et dimanche : 11h30 - 23h00

Du vendredi au samedi : 11h30 - 00h00

volfoni.fr



À propos du Groupe Bertrand

Créé par Olivier Bertrand il y a plus de 20 ans, le Groupe Bertrand est présent sur l'ensemble des segments de la restauration commerciale. Il est aujourd'hui le 1er groupe français indépendant de restauration, avec plus de 40 000 collaborateurs en France et dans le monde.

À propos de Volfoni

Créée en 2012 à Boulogne Billancourt par le Groupe Bertrand, l'enseigne Volfoni est une enseigne italienne valorisant l'authenticité avec des produits de qualité et un savoir-faire unique. Évoquant les personnages de Michel Audiard dans le film « Les Tontons flingueurs », un réel travail de fond est opéré sur le concept comme sur la carte, rappelant l'Italie du milieu du siècle dernier.

